

Projet Pastoral de l'Ensemble scolaire Sacré Coeur Sainte Famille

Le Projet Pastoral de l'Ensemble scolaire Sacré Cœur Sainte Famille est structuré autour d'un concept fondateur essentiel : "**Un projet pastoral pour tous, basé sur les Évangiles et la formation intégrale de la personne**".

Ce projet s'articule ensuite sur trois axes fondamentaux et interdépendants qui constituent l'ossature de l'action pastorale de l'établissement :

1 - ANNONCER

Cet axe a pour vocation de faire vivre la parole de Dieu au quotidien au sein de l'ensemble scolaire. L'activité d'annonce se traduit concrètement par les actions suivantes :

- La proposition de catéchèse (KT).
- La préparation aux sacrements.
- L'ouverture et la sensibilisation à la culture chrétienne et à la culture religieuse générale.

2 - SERVIR

L'axe "Servir" est centré sur l'action concrète et la solidarité, visant à rencontrer l'Autre. Il se déploie à travers l'accueil, l'accompagnement, et l'engagement communautaire :

- L'accueil et l'accompagnement des personnes.
- L'organisation de temps de partage, comme les opérations de "bol de riz" ou l'envoi de cartes aux EHPAD.
- La mise en œuvre d'actions de solidarité en lien avec des associations partenaires telles que les Restos du Cœur, le Secours Catholique, la Table de Jeanne Marie, Les Nez Rouges, Les Blouses Roses, et Magie à l'Hôpital.
- L'accueil et la valorisation de la différence.

3 - CÉLÉBRER

Ce troisième pilier couvre les dimensions spirituelles et liturgiques du projet, proposant des temps de célébration :

- Les célébrations eucharistiques.
- Les événements liturgiques spécifiques tels que le chemin de croix et la messe de Pâques.
- La participation aux temps forts proposés par le diocèse de Tours sous forme de pèlerinages vers des lieux significatifs (Lourdes, Lisieux, le Mont Saint Michel, Pellevoisin).
- La préparation et la réception des sacrements de l'Initiation Chrétienne (baptêmes, première communion, confirmation) ainsi que la profession de foi.